

ST-ONE - DIE NATURSTEIN KÜCHENINSEL



PROJEKTTITEL

ST-ONE - Die Naturstein Kücheninsel

PROJEKTLAUFZEIT

Februar 2014 - Jänner 2015

PROJEKTLEITUNG

Erich Gaffal, MHC



„Das Kooperationsprojekt führte zu einer Stärkung der Marke Strasser durch Innovation und Individualität. Wir sehen uns jedoch nicht als Konkurrenz zur Küchenindustrie. Viel mehr ist ST-ONE die ästhetische Ergänzung, um ganz außergewöhnliche, einzigartige Küchen zu gestalten.“

Johannes Artmayr
Strasser Steine GmbH



„Die Maßnahmen des Cluster-Kooperationsprojektes wirken langfristig und stellen keine Einmaleffekte für die beteiligten Unternehmen dar. Die Projektpartner profitieren durch den Aufbau einer überregionalen Vertriebsstruktur und einer zukünftigen internationalen Marktpräsenz.“

Erich Gaffal
MHC

KURZBESCHREIBUNG / INHALT

Drei Partner-Unternehmen des Möbel- und Holzbau-Clusters haben sich in einem Kooperationsprojekt mit der Entwicklung von Kücheninseln aus Naturstein beschäftigt.

Projektkoordinator Strasser Steine ist als kompetenter Zulieferer von Natursteinplatten für die Küchenmöbelhersteller am Markt etabliert. Bei der Lieferung von Küchenmöbeln, mit einer Oberfläche gänzlich in Stein, beschreitet Strasser im Bereich Küche und Naturstein neue Wege. Derzeit gibt es in Österreich keine Mitbewerber, die in der gleichen Sparte tätig sind und über eine eigene schlüssige Küchenmöbelkollektion in Naturstein verfügen.

Mit ST-ONE will Strasser es schaffen in den Markt der „Luxusküchen“ einzusteigen.

ERGEBNIS

Um neue Varianten von Küchenmöbeln anbieten zu können, wurde ein völlig neues Produkt entwickelt, das sich am Markt deutlich differenziert: die Kücheninsel ST-ONE. Ziel war es, mit dem neuen Produkt neue Märkte zu erschließen. Erstmals kreiert ein Steinverarbeiter eine Kücheninsel, die als Solitär mit allen bekannten Küchenmarken harmonieren wird.

Die Küchenkollektion soll bei entsprechendem Markterfolg ausgebaut und weiterentwickelt werden. Dadurch kommt es zu langfristigen Allianzen zwischen den Projektpartnern, von denen die Partner in Zukunft profitieren können.

Oberösterreich ist mit deutlichem Abstand das Küchenhersteller-Bundesland Nummer 1. International gesehen ist Österreich im Bereich Küchen allerdings wenig bekannt. Durch das Kooperationsprojekt kann Oberösterreich auch international auf sich aufmerksam machen.



PROJEKTPARTNER



Strasser Steine GmbH
4113 St. Martin i.M



Lidauer Tischlerei GmbH
4644 Scharnstein



arge.ateliers
4810 Gmunden



Fotos: Strasser Steine



Dieses Projekt wurde durch Cluster-Kooperationsfördermittel des Landes Oberösterreich gefördert.